



CONTEXTO

La NASA, su próxima parada

Abr 25, 2022 | 0 Comentarios

Diario del Huila [Inicio](#) > [Contexto](#) > La NASA, su próxima parada

Por: **Johan Eduardo Rojas López**

Con tan solo 15 años y muchos sueños por cumplir, la huilense María José Parra Sánchez, fue escogida para formarse y viajar al 'Space Center' de la NASA en Houston, Texas. La estudiante utilizará esta experiencia para adquirir el conocimiento necesario y, posteriormente, difundirlo en la región.

María José Parra Sánchez, es una joven de 15 años, amante de la lectura, el baile y la repostería. Actualmente, cursa décimo grado en la Institución Educativa 'Ana Elisa Cuenca Lara' de Yaguará, de donde es la contralora estudiantil. Ella es la ganadora de una convocatoria que la llevará al 'Space Center' de la NASA, en Houston, Texas en Estados Unidos. Un lugar donde vivirá grandes experiencias y se formará en primicias de astronautas.

"Tomé esta decisión ya que siempre me he querido proyectar lejos, porque siempre me han dicho mis papás que piense en grande. En esta oportunidad estábamos hablando con mi papá y viendo redes sociales, allí encontramos la convocatoria y con la ayuda de él me postulé.", indicó la joven.

Evidentemente, la noticia de su elección ha causado gran admiración por el impacto que genera tener una representante de la tierra opita, en ese escenario. Según ella, este proyecto busca brindar conocimientos a las niñas que fueron elegidas, para que ellas lo compartan y así esta información tenga un mayor alcance.

"Básicamente, soy delegada para adquirir conocimientos y aprender de esos procesos, para llegar a Colombia y difundir esos saberes. Para mí fue una sorpresa grande y me encuentro muy feliz, gracias a que me dieron esa oportunidad. Yo no he salido del país, casi ni del pueblo salgo y por eso tomo esta oportunidad con mucho agradecimiento. Mi objetivo principalmente es dejar mi departamento muy en alto.", dijo la adolescente.

Contó también que su motivación a participar fue su amor por la ciencia. "Yo desde que vi esa publicación, le dije a mi papá que de verdad quería postularme porque amo la ciencia. Además, siempre he leído muchos artículos sobre la NASA y en ese momento pensé que podría cumplir mi sueño de conocer ese lugar que tanto he leído. El proceso de postulación fue muy sencillo."

Igualmente, explicó que se siente muy agradecida porque ha recibido el cariño de la gente y le han demostrado que la apoyan en este proceso. "Mi familia siempre ha sido muy unida y siempre en lo que me he proyectado, ellos me apoyan.", ahondó.

Comenta que para un futuro ha pensado en tres carreras, Medicina, Literatura y Filosofía, pues son tres áreas que la motivan a luchar desde ahora. "Estoy muy enfocada en mi estudio porque quiero ser una persona grande en el futuro, tener muchos logros y me gusta leer temas de astronomía, todo lo que tiene que ver con la ciencia, ciencia ficción y libros de romance."

Solo orgullo

Entre tanto, el padrastro de María José, Osmar Hernando Tovar Arias, detalló la manera en que realizaron la postulación a la convocatoria. "Hicimos la postulación hace aproximadamente un mes, en una convocatoria que lanzó [Ecopetro](#) y la fundación 'She is', de un programa que se llama 'Ella es astronauta', tenemos conocimiento que son 35 niñas entre 9 y 15 años en todo Colombia que van a ir



Autor: WebMaster



Buscar noticias

Búsqueda

Contenido relacionado

WEBMASTER | 24 ABR, 2022



Colombiacheck denuncia aparición masiva de falsos medios que difunden 'Fakenews' sobre las elecciones

WEBMASTERDH |

22 ABR, 2022



Inició el plan de créditos para agricultores

WEBMASTERDH |

21 ABR, 2022



Nueva ola de invierno en el departamento del Huila

Suscripción Digital

Reciba una selección de noticias

Diario del Huila con lo último en información

Correo electrónico

ENVIAR

Península Bosque Residencial



astronáutica, tenemos conocimiento que son 35 niñas entre 7 y 13 años en todo Colombia que van a ir a la expedición en el 'Space Center' de la NASA en Houston, Texas."

Igualmente, afirmó que, "nos postulamos y aproximadamente a los 10 días me llamaron para decirme que María José tenía que presentarse a otra entrevista con otras 6 niñas de todo el país y que entre ellas elegían a una para completar el cupo. Ella se presentó, le hicieron la entrevista que entre otras cosas le preguntaban cosas personales, de la familia, de la institución, pero también de ciencia, tecnología y la razón del por qué quería postularse a la convocatoria."

Días después recibieron la extraordinaria noticia, le dijeron que su hija había salido beneficiada y, por ende, se iba para la NASA, pero que querían que le hicieran una sorpresa y le dieran la noticia. "El sábado aprovechamos que toda la familia estaba reunida, le hicimos la invitación al alcalde de Yaguará, porque debemos reconocer que la convocatoria la impulso la administración a través de sus plataformas de comunicación digitales, allí nos dimos cuenta y aquí vamos", mencionó Osmar Hernando Tovar Arias

Inicialmente la NASA y **Ecopetro** harán una formación previa al viaje como tal, para que las 35 niñas adquieran experiencia sobre astronomía, ciencia, tecnología y matemáticas.

Durante estos tres meses de formación van a tener encuentros virtuales en los que se comunicarán con astronautas y gente de la NASA, sin embargo, es importante resaltar que el tema es solo de mujeres para mujeres, entonces el contacto que van a tener ellas son especialmente con **fémimas**. Posteriormente, empacarán maletas y se irán una semana con todo pago, pues lo único que deberán aportar sus familiares es el tiquete de Yaguará a Bogotá.

Finalmente, Osmar Hernando insistió en que todos están súper orgullosos, pues hoy pueden decir que en las manos de ella no solo está la responsabilidad de la familia, sino del municipio y departamento. "Ella tiene muy claro que debe dejar el nombre de todos en alto, pero también tiene claro que la misión es llegar e inmediatamente transferir los conocimientos con sus compañeros.", puntualizó.



: Sus familiares se encuentran muy orgullosos de ella y le dieron a conocer la noticia de su elección mediante una muy especial reunión que realizaron en Yaguará.



Nuevo apartamento modelo, visítenos en la Calle 8 # 50- 61 Neiva

Tal vez te gustaría leer esto



WEBMASTER | 1 SEP, 2021

Más de 22.300 efectivos para la conservación de los recursos naturales en Colombia

El presidente de Colombia, Iván Duque, anunció que la campaña se transformará en una estrategia permanente e integrada...

[Leer más](#)

DHWEB | 9 DIC, 2020

Falleció el futbolista italiano Paolo Rossi

En la noche de este miércoles se confirmó la lamentable muerte de exfutbolista italiano Paolo Rossi, quien fue figura...

[Leer más](#)

No exijan carné de vacunación para votar en elecciones de juventud

Para participar en los comicios del próximo domingo, no será necesario presentar en carné de vacunación contra el...

[Leer más](#)

o comentarios

Enviar un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

[Enviar comentario](#)

Diario del Huila

Editora del Huila SA - Diario del Huila

Fundado el 8 de Agosto de 1966

Gerente General

 María Duque Cerdán

gerente@diariodelhuila.com

Fundadores:

Max Duque Gómez - Max Duque Palma

Directora

COPYRIGHT © DIARIO DEL HUILA

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su

traducción a cualquier idioma sin autorización

